

Die Vorsitzende wies in diesem Zusammenhang darauf hin, dass in Sankt Augustin der erste Generationenparcours im Zentrum eingerichtet werde. Erst vor wenigen Tagen habe der Rat der Stadt Sankt Augustin die Vergabe der Leistungen beschlossen. Gefördert werde das Projekt aus der Regionale 2010 – Grünes C -.

Ltd. KVD Allroggen bedauerte die enttäuschenden Rückmeldungen seitens der Städte/Gemeinden. Es habe sich der Eindruck ergeben, dass sich die Kommunen mangels genügender Ressourcen nicht in der Lage sähen, an dem Projekt weiter zu arbeiten.